



Ax les thermes Premier jour

publié le 16/03/2015

Première journée sous le soleil des Pyrénées.

Une belle neige poudreuse pour nos premières descentes. Du débutant au confirmé, tous ont passé une excellente journée, des chutes et des fous rires. Quelques moments de fatigue tout de même... Une bonne nuit en perspective...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.